

# La question de la réconciliation entre Rwandais

Rédigé le 19 octobre 2017



**Les Rwandais veulent-ils se réconcilier? C'est sur cette question que s'est penché Nicolas Rousseau avec le groupe "Dialogue inter-Rwandais" de BePax. L'action de ce groupe va encore plus loin que le dialogue, avec l'organisation de conférences par exemple. Très prochainement, une brochure sur la réconciliation paraîtra. Si elle vise plus particulièrement le Rwanda, toute personne qui a été confrontée à la question du pardon sera intéressée par son contenu.**

---

Dans Aparté, ce mois-ci, Nicolas Rousseau vient présenter le travail du groupe Réconciliation-Rwanda, un groupe de parole composé de Rwandais.

---



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120